

夢や希望を持ち、めあてに向かってねばり強く学び続ける子

古道

元気・本気・根気

チーム古道・オール都路

【第8号】

平成28年 7月15日(金)発行 文責 校長 平塚 裕二

新しいメンバーが チーム古道に 加わりました

7/8 から夏休みまで、古道小学校に新しいメンバーが加わりました。そのお友達は、5年生の賢仁君と1年生の華さんです。

2人は現在アメリカのカリフォルニア州に住んでいて、アメリカの学校の夏休みを利用して日本に帰国し、おばあさんの故郷の学校に体験入学を

することとなりました。2人のおばあさんは震災前に「古道めだかの学校」でお世話になった金子さんです。

2人とも日本語の会話は十分できますので、すぐに子どもたちの中に溶け込んでいくことができました。7月20日までの8日間ですが、チーム古道のメンバーと日本の楽しい思い出を作って欲しいと思います。



交通安全教室

7/4 に、古道駐在所の児玉巡査部長と JA 福島さくら都路支店長の山口さんなど3名の方々を講師に迎え、交通安全教室を上下学年に分かれて実施しました。

下学年は遠藤理髪店前の道路横断時の注意すべき点についてお話を頂きました。

また、上学年は、自転車の道路の左側通行や歩道がある道路では、原則車道を走らなくてはならない事など交通規則改正を受けての注意等を頂きました。



不審者対応避難訓練

7/8 にも児玉さんと復興応援隊の佐藤さん、光本さんのご協力を得て、不審者対応学習を実施いたしました。

学習では学年段階に応じたパターンを想定して、佐藤さんが不審者役をし、それぞれの代表児童の対応を見ながら、自分だったらどうするのかを考えながら対応の仕方を学びました。



児玉さんからは、「いかのおすし」に加え、防犯ブザーを活用するといったことを教えてもらいました。

夏休み中、事件・事故に巻き込まれず、安全で楽しい夏休みを過ごすためにも、「自分で自分の命を守る。」ことを常に意識して過ごして欲しいと思います。



歯科保健教室

7/6, 12 と、都路診療所歯科衛生士の渡辺恵美さんを講師に迎え、虫歯菌周病予防についてのお話と、正しいブラッシングの仕方を学びました。

毎年子どもたちへのご指導ありがとうございます。



公共施設見学

7/5 に4年生が、環境センター、水道事業所へ社会科の見学学習に行ってきました。

公共施設が、人々の生活のために果たす役割を、実際に見学することで、考えを深めることが出来ました。



みゃーこちゃん作り・プリン作り 体験

3年生は、6/21に「よりあい処華」にて、「みゃーこちゃん」作りを教わってきました。

また、7/13には「みやこじスイーツゆい」にお邪魔して、プリン作りを体験してきました。

華では、かわいらしいみゃーこちゃんを作成してきました。ゆいでは、美味しいプリンの作り方を体験し、できあがったプリンを食べ、ぜひお家でも作ってみたいと言っていました。

お忙しい中子どもたちのためにありがとうございます。

地域の方々のおかげで、貴重な体験活動ができました。この場を借りて御礼申し上げます。



岩井沢小・みやこじ子ども園との交流

7/12 に、1年～3年生が岩井沢小学校のお友達と一緒に交流学习をしました。1年生は岩井沢小のお友達とみやこじ子ども園の園児たちとも交流活動を行いました。



表やゲームをしたりして

民館の図書館見学に行きま

。



3年生は音楽の授業を一緒に行いました。これからもオール都路の気持ちを高めることができるよう、交流を進めていきたいと思ひます。